



SIEMPRE ADELANTE

NÚMERO 5

Revisado por la censura

OCTUBRE, 1928

BOLETIN DE LOS EXPLORADORES DE ESPAÑA :: TROPA DE ALBÓX



En el Campamento de este verano en Sierra Espuña, donde todos los años concurren una representación de esta Tropa con su Bandera y Jefe, ha sido premiada la labor escultista de estos Exploradores concediendo a su Bandera, la Pina de Plata, primer premio establecido por el Consejo de Murcia como organizador del Campamento y la que como aparece en la precedente fotografía, fué impuesta a los acordes de la Marcha Real, por el Excmo. Sr. Gobernador Militar de Murcia, por invitación del Presidente de Murcia y Delegado del Consejo Nacional Excmo. Sr. D. Isidoro de la Cierva.